

Hoy, último día de atención

Instalan módulo temporal del Infonavit en la isla de Cozumel

- Se pueden realizar trámites y despejar dudas sin necesidad de acudir a otros municipios

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cozumel.- El gobierno de Cozumel y la Confederación de Trabajadores de México (CTM) instaló un Módulo de información del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) con vigencia hasta hoy 18 de julio en el palacio de Cozumel, para que aprovechen a realizar sus trámites y despejar todas sus dudas sin tener que acudir a otros municipios.

La tesorera, Irma Noemí Tun Celis, agradeció a este sindicato al preocuparse por su gremio y por el público general al gestionar y traer hasta la isla este módulo de información de vivienda. “Una de las situaciones que tenemos aquí es el difícil acceso a la vivienda, las rentas son muy costosas y nos es muy difícil viajar hasta Cancún para tramitar una, espero que los trabajadores aprovechen esta oportunidad con este módulo”, dijo.

Por su parte, el ciudadano, Felipe Balam Kú, en representación del delegado de la CTM Cozumel, Moisés Méndez Balam, reconoció el interés de la munícipe por impulsar a la clase obrera, y al Infonavit, por aceptar la invitación para venir a la isla para atender a los cozumeleños, evitando así que los interesados tengan que salir de su isla, gastar sus recursos económicos y perder días de trabajo, para ir a tramitar algo tan importante para sus familias.

En representación de la delegada regional del Infonavit, Silvia Karla Aceves Nieto, el vocero y gerente regional de créditos, Víctor Hugo Ducoing Pedroza, agradeció al equipo de la CTM por la invitación y a la presidenta municipal, Juanita Alonso, por permitir por tercera ocasión las instalaciones del palacio de Cozumel para atender a la comunidad.



Instalan Módulo de información del Infonavit con vigencia hasta hoy 18 de julio en el palacio de Cozumel.

“Estos servicios son totalmente gratuitos para los trabajadores, sean sindicalizados o no, para que no tengan que viajar a otro municipio a gestionar los servicios que el Infonavit les ofrece”, dijo Ducoing Pedroza. Cabe destacar que este módulo permanecerá en operación hasta hoy 18 de julio en horario de 10:00 de la mañana a 6:00 de la tarde, donde la

El ciudadano Felipe Balam Kú, en representación del delegado de la CTM Cozumel, Moisés Méndez, reconoció el interés de la munícipe Juanita Alonso por impulsar a la clase obrera, y al Infonavit, por aceptar la invitación para venir a la isla para atender a los cozumeleños.

comunidad podrá despejar sus dudas sobre las prestaciones, número de puntos acumulados, estados de cuenta, créditos, rezagos o cualquier otro tipo de aclaración, para lo cual los interesados deberán ser los titulares del trámite, tener a la mano una credencial de identificación oficial, la CURP, número de seguridad social y su caso, el número de crédito a resolver.

90% DESCUENTO EN REGISTRO DE MARCA

Con el objetivo de impulsar a las empresas, emprendedoras y emprendedores de Quintana Roo que cuenten con registro de marca de sus productos, la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDE) en coordinación con el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) ponen en marcha el “Programa de Precio Diferencial para Grupos Menos Favorecidos 2024-II”.

La titular de la Sede, Esther Burgos Jiménez, señaló que el programa tiene como objetivo principal fomentar la protección de los negocios a través del registro de marcas, brindando la oportunidad de diferenciar y salvaguardar los productos y/o servicios de los participantes en el mercado.

Esta iniciativa está destinada a facilitar el registro de marcas para emprendedores y empresarios, personas adultas mayores, personas en situación de vulnerabilidad, personas pertenecientes a pueblos indígenas.

La colaboración entre la Sede e IMPI ha permitido la implementación de un esquema de precios diferenciados, el cual consiste en el pago del 10 por ciento del monto regular correspondiente al derecho de Registro de Marca, esto significa que, de pagar 3 mil 126 pesos con 41 centavos los participantes pagarán únicamente 312 pesos con 64 centavos.



diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2011-062814532100-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. Tiro 20 mil ejemplares. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**